

Berita Kematian

SUSTER MARY THERESE ND 4965

(dahulu Sister Mary St. Pius)

Mary Therese BROWN

Provinsi Maria Immaculata, AS



Tanggal dan Tempat Lahir:	3 Desember 1937	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi:	16 Agustus 1957	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Meninggal:	21 Mei 2024	Pusat Kesehatan, Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Pemakamana:	31 Mei 2024	Makam Kebangkitan, Chardon

"Aku hidup dalam kasih Tuhan."

Mary Therese adalah anak sulung dari tiga bersaudara yang lahir dari pasangan Lawrence dan Margaret (Grubiss) Brown. Cinta dan iman yang tak tergoyahkan dalam berkat Tuhan dipupuk seiring pertumbuhan keluarga. Anak-anak bersekolah di sekolah paroki Santo Gregorius Agung. Sejak awal, Mary Therese menyukai sekolah dan semua mata pelajaran, terutama seni dan semangat misionaris yang dipupuk oleh para suster. Dia masuk ke Akademi Notre Dame sebagai aspiran dan menjadi postulan pada tanggal 2 Februari 1955. Mary Therese menulis, "Saya datang ke komunitas saya melalui teladan para suster yang saya kenal sebagai guru-guru saya dari sekolah dasar hingga perguruan tinggi. Saya terkesan dengan semangat mereka yang berpusat pada Yesus, hidup berkomunitas, cinta mereka satu sama lain, cinta mereka kepada Maria dan ketekunan mereka dalam mengajar dan melayani orang lain." Pada saat penerimaan busana biara, ia menerima nama Suster Mary St Pius.

Suster Mary Therese memperoleh gelar sarjana dari Notre Dame College di South Euclid, Ohio, dan mendapat sertifikasi untuk mengajar bahasa Latin dan Seni di sekolah menengah. Dia menerima gelar master dari Bowling Green State University di Ohio - dengan spesialisasi dalam bidang seni grafis, seni pahat dan sejarah seni. Selama tiga puluh lima tahun Suster membagikan pengetahuan, iman dan bakat artistiknya kepada para siswa di Ohio, Virginia dan Florida. Gaya mengajarnya penuh kasih dan lembut, tegas dan menarik. Sebagai sutradara drama, kreativitas dan kepraktisannya menemukan ekspresi yang energik. Studi lebih lanjut memberinya keterampilan dalam pertukangan dan pengelasan untuk membangun set panggung. Para siswa mengalami kemajuan pesat di bawah bimbingannya. Suster menganggapnya sebagai suatu berkat karena telah mengenal dan mencintai ratusan siswa.

Pada tahun 1995 Suster Mary Therese memulai karya pelayanannya selama lima belas tahun sebagai Karya Pastoral, Pemimpin Pendidikan Agama dan Pembinaan Iman Orang Dewasa di paroki-paroki di Ohio dan North Carolina. Suster merasa sangat bersyukur dapat menemani orang dewasa dalam perjalanan iman mereka. Hidupnya diperkaya oleh orang-orang yang ia jumpai, yang bekerja dengannya dan ia mengagap mereka sebagai teman.

Suster pindah ke Chardon pada tahun 2010 dan terus membantu berbagai kegiatan dan membagikan bakat seninya. Dia bekerja dengan Misi Global SND dalam karya misi di India dan membentuk kemitraan penulisan surat dengan para suster muda di Afrika Timur. Para suster menikmati dan terinspirasi oleh tawanya yang selalu siap sedia, hatinya yang murah hati dan kebebasan jiwanya. Spiritualitas dan kreativitasnya diekspresikan dalam berbagai karya seni yang mempercantik Pusat Provinsi dan kapel-kapel di Pusat Retret Bethany.

Suster Mary Therese membantu kami untuk melihat keindahan Tuhan di mana-mana - dalam luasnya ciptaan dan dalam karya kerajinan yang sederhana. Dia menulis, "Saya telah ditopang dalam kehidupan religius melalui teladan para suster yang mengajari saya dan kemudian menjadi teman dan mentor; melalui berbagai karya pelayanan dengan orang-orang yang saya cintai; dan melalui kesempatan yang diberikan kepada saya untuk bertumbuh secara rohani dan juga secara profesional."

Semoga Suster Mary Therese beristirahat dalam pelukan Tuhan yang baik dan penuh kasih.